



朝夕がぐっと冷え込んできましたね。

朝の電車。家を出た時は暗かった空も電車に乗っている間に朝日が上り明るくなっています。

それは、こどもたちに会える時が近づいてくる合図です。ワクワクの一日が始まります。

10月は、幼児組の運動会がありました。生活の中で取り組んできたことをお家の方々に見て頂き子どもたちはとても嬉しそうでした。また保育参加、保育参観そして面談が始まっております。子どもたちの生活の様子をご覧いただき、担任との面談の時間が有意義な時間になりますように、よろしくお願ひいたします。



11月の行事予定

- 6日（木） 英語であそぼう
- 10日（月） 5歳児遠足
- 11日（火） 乳児計測
- 12日（水） 幼児計測
- 13日（木） 0歳児検診
- 14日（金） 芋ほり（5歳児）
- 17日（月） サッカー（5歳児）
- 20日（木） 英語であそぼう
- 22日（金） 芋ほり予備日（5歳児）
- 28日（金） 避難訓練



トランプやレゴ、物つくりが大好きな4歳児さん。

朝「園長先生、uno やろー！」。私の記憶は2歳や3歳の頃の幼い姿がまだ残っているので、～もうこんな遊びができるようになったんだなあ～と、じ～んと考えているとあっという間にカードは配られ、ゲーム開始。私が出すカードを悩んでいると「私が教えてあげる」頼もしい助っ人が現れました。すると次から次に、心強い応援団が。。。毎日過ごす生活の中で子どもたちは成長していることを実感。楽しく、うれしい時間が流れていきました。

☆みんなで見ていくよ！ひとりひとりの子どもたち☆

今月、職員インタビューはお休みして、園（法人）の考え方をあらためて伝えたいと思います！

園では、「みんなで子どもを見ていくよ」ということを大事にしています。クラスを越えて子どもたちのことを知ることで、様々な視点から子どものことを考えることができると思っています。クラス担任が中心に保育計画は立てますが、互いに子どもたちのことを知っていることでアドバイスし合ったり、相談もできたり…新年度のスタートもスムーズに移行できることが多いです。

ですので、下半期は子どもの様子や職員体制に合わせて、担任を入れ替えて過ごす日も作っていきたいと思います！保育室に担任以外の職員がいるかもしれません、そうした意味合いをもって過ごしていることもありますのでご理解いただけたらと思います。



この度、東京都が運営する「保育の魅力発信プラットホーム」の取材を受けました。

以下、事業所からの留意点をお知らせいたします。

この事業の目的は、保育士の確保・定着を目的に保育の専門性や魅力を広く発信する取り組みを行っています。あくまでも東京都事業として「保育の専門性・魅力」を広く社会に発信するためのものであり、記事・動画の内容から施設名や所在地等が特定されないようにいたします。(公平性を保つため、ご協力いただいた園名は、年度末に一括して、サイト上に50音順で掲載いたします。)取材内容は、各施設における保育実践の工夫や職員の取り組みを事例として紹介するものであり、特定の園を優劣に評価するものではありません。

※保育士を中心とした撮影となります。画的に園児も映り込む場合がありますので承諾の確認をしたいと思います。

※写真の映り込みがNGのご家庭は担任までお申し出ください

お手数をおかけしますが宜しくお願ひいたします。

すみれ組！ 初めての遠足

リュックサックにはお弁当。

公園につくなり「お弁当はいつ食べるの？」楽しみにしていることを全身で表していました。馬橋公園までの散歩道では子どもたちとお話ししながら楽しくあつという間につきました。



大きな金木犀のトンネル



オレンジ色の
お花がきれい



お花のトンネル
いいにおいがするよ

あっ！パパがのんでた！

指をさした先には
『帰り道の金木犀』でした。